

# OPOSISI

## Sasar Tempat Hiburan Malam, Polres Tuban Gelar Cipta Kondisi Jelang Pergantian Tahun Baru

Achmad Sarjono - [TUBAN.OPOSISI.CO.ID](http://TUBAN.OPOSISI.CO.ID)

Dec 27, 2022 - 23:59



TUBAN - Kepolisian Resor Tuban Polda Jawa timur menggelar operasi cipta kondisi guna memberikan rasa aman kepada masyarakat menjelang Tahun Baru, Senin (26/12) malam.

Puluhan personel polres Tuban dipimpin oleh Kasat Samapta Polres Tuban AKP Chakim Amrullah, S.H., M.H., serta Kasatresnarkoba Iptu Teguh Priyo, S.H., M.H, melaksanakan razia obat keras dan berbahaya (Okerbaya) di sejumlah tempat hiburan malam di wilayah kabupaten Tuban.

Tempat hiburan yang menjadi sasaran razia petugas diantaranya Doxer Cafe yang berada di wilayah kecamatan Plumpang, Wisma Karaoke dan Shintya

Karaoke yang terletak di wilayah kecamatan Widang.

Satu persatu pengunjung dan pemandu lagu serta barang bawaannya diperiksa oleh petugas untuk memastikan tidak ada yang membawa narkoba, selain melakukan pemeriksaan barang bawaan, petugas juga melaksanakan tes urine kepada para pemandu lagu dan pengunjung.

Dalam razia kali ini petugas tidak menemukan para pengunjung maupun pemandu lagu kedapatan membawa maupun positif menggunakan narkoba.

"Setelah kami periksa tidak ditemukan narkoba maupun obat-obatan terlarang, hasil tes urine juga negatif semua" ucap Teguh Priyo Kasatresnarkoba Polres Tuban.

Ia menambahkan kegiatan tersebut dilaksanakan untuk menciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif serta memberikan rasa aman khususnya kepada masyarakat kabupaten Tuban menjelang perayaan pergantian malam Tahun Baru.

"Kami berharap melalui operasi ini masyarakat nantinya saat melaksanakan perayaan tahun baru dengan lebih nyaman serta tanpa obat-obatan berbahaya" Imbuhnya.

Lebih lanjut Iptu Teguh menghimbau kepada seluruh pemilik maupun pengelola tempat hiburan malam agar tidak bermain atau menyediakan Narkoba bagi para pengunjung serta pemandu lagu, ia menegaskan jika ditemukan terkait peredaran narkoba di salah satu tempat hiburan malam pihaknya akan lakukan tindakan tegas.

"Kegiatan yang serupa akan kita agendakan mulai malam ini hingga malam tahun baru kita akan lakukan kegiatan Cipta kondisi seperti ini" tutupnya. (\*)